



Des boulistes pour le plaisir de la gagne

De nombreuses communes ont aménagé, un boulodrome. C'est un lieu de détente pour les amoureux de pétanque.

Au village c'est sur la place de la mairie que se retrouvent très souvent les joueurs. Certains viennent pour passer un bon moment avec les copains, d'autres ont souhaité s'investir davantage dans ce jeu et ont décidé de faire de la compétition, histoire de se mesurer à d'autres joueurs plus aguerris pour progresser.

L'amicale bouliste est née et pratique la compétition depuis 2008 avec deux équipes engagées dans le championnat départementale.

Dimanche dernier sous un soleil de plomb l'équipe locale, recevait leurs adversaires pour le compte du championnat des clubs : en deuxième division Montferrand 1, Montferrand 2, Nancray 1, P.F.C.1, P.F.C.2, Saint-Vit et en troisième division Baume 3, Beure 2, Montferrand 3, Nancray 2.

Ces dix équipes ont joué en tête à tête, en doublette et tripléte sous la surveillance de Yves Mouilleseaux arbitre départemental.

Les équipes locales se sont bien comportées surtout l'équipe 1 qui joue les premiers rôles dans son championnat.

Les équipes :

Équipe 1 en 2° division : Bruno Cattet, Nicolas Cattet, Tommy Ligier, Patrick Lemestre, Laurent Mille, David Pouchol, Pascal Potoenjeck,

Équipe 2 en 3° division : Dominique Clerc, Sandrine Comte, Christophe Miazza, Aurélien Piquard, Daniel Piquard, Jean Saint Remy, Roland Riffiod, Franck Salinas, Guy Verdot,